



**2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN**

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de agosto de 2013.

**PRONTA RESPUESTA DEL GOBIERNO LOCAL ANTE LA RUPTURA DE UN TUBO EMISOR DE DESCARGA DE AGUAS NEGRAS EN SAN AGUSTÍN SEGUNDA SECCIÓN.**

Como resultado de la lluvia intermitente que la noche de este 27 de agosto cayó sobre el municipio de Ecatepec, las calles de la colonia San Agustín segunda sección sufrieron afectaciones leves al subir el nivel de aguas negras entre 5 y 10 cm.

Alrededor de las 00:30 horas y gracias a los recorridos constantes en esta temporada de lluvias del personal de la Dirección de Protección Civil y Sapase, se logró detectar que un ducto del cárcamo número 25 se despegó al no poder contener el caudal del agua que entre basura, piedras y asentamientos naturales de la tierra, se fracturó dejando salir un importante torrente de aguas negras ocasionando el reblandecimiento del suelo, el cual quedó controlado a las 04:30 a.m.

Reportes oficiales señalan que ninguna de las viviendas sufrieron deterioros mayores por la ruptura de este tubo emisor de descarga de 32 pulgadas, el cual continúa en reparación y se espera que en las próximas horas quede en funcionamiento de nueva cuenta.

El gobierno local en conjunto con el del estado de México, han asignado personal médico para llevar a cabo una jornada de vacunación en las colonias aledañas a fin de prevenir algún tipo de infección. De igual modo siguen las labores de limpieza y saneamiento en las calles aledañas a la zona.

